



Congrès du 24 mars 2015

L'UNSA-Ferroviaire est née

Un congrès extraordinaire de l'UNSA-Cheminots s'est tenu le mardi 24 mars à Paris.

Le thème principal était l'évolution de l'UNSA-Cheminots vers l'UNSA-Ferroviaire.

L'UNSA est en progression constante, aussi bien dans le périmètre SNCF que dans celui de la nouvelle Branche Ferroviaire qui se construit.

Dans le cadre des discussions sur le projet de loi portant réforme du Ferroviaire, l'UNSA a pris une nouvelle dimension en contribuant activement à l'évolution du texte initial.

Les Cheminots, les salariés du Groupe Public Ferroviaire SNCF et les salariés de la Branche Ferroviaire ont besoin d'une organisation syndicale responsable et pragmatique, qui pratique le syndicalisme en positif.

L'UNSA est le 1^{er} syndicat réformiste dans le Groupe Public Ferroviaire et dans la Branche Ferroviaire.

Dans ce contexte et compte tenu des évolutions, l'UNSA-Cheminots a pris le nom UNSA-Ferroviaire à l'unanimité des suffrages exprimés et 98 % des inscrits.

L'UNSA-Ferroviaire inscrit une nouvelle page dans son histoire et celle du syndicalisme du ferroviaire.



Contacts Presse :

Marc BAUCHER : 06 21 49 74 11

Roger DILLENSEGER : 06 08 89 71 69

UNSA Ferroviaire

56, rue du Faubourg Montmartre • 75009 PARIS

Tél : 01 85 08 82 96 • Fax : 01 49 38 01 33 • Contact@unsa-cheminots.org

